

Ressort: Vermischtes

Dubai begnadigt vergewaltigte Norwegerin

Dubai, 22.07.2013, 13:47 Uhr

GDN - Nach der Verurteilung einer 24-jährigen Norwegerin in Dubai, die ihre eigene Vergewaltigung angezeigt hatte, hat der Herrscher des Staates am Persischen Golf eine Begnadigung ausgesprochen. Das berichten lokale Medien.

Die Verurteilung, welche nach der Vergewaltigung im März 16 Monate Haft wegen außerehelichem Verkehr, Meineid und Alkoholkonsums umfasste, hatte in der westlichen Welt Empörung ausgelöst. Die Innenarchitektin war nach einer Feier in einer Bar von einem Arbeitskollegen in ihr Hotel gebracht worden, dort ereignete sich die Tat. Nach der Anzeige bei der Polizei war auch sie verhaftet worden. Die norwegische Regierung hatte sich intensiv um ihre Freilassung bemüht. Die junge Frau hält sich noch in Dubai auf, ihre schnelle Ausreise wird erwartet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18160/dubai-begnadigt-vergewaltigte-norwegerin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com